



# 「さあ、 協働を進めよう」

vol.188



問い合わせ 地域コミュニティ課(☎内線543)



ダーツの矢が的中しました!



防災バッグの中身を確認して  
日頃の備えを学びました



子どもも救急救命の指導を受けました

## 防災訓練・ ダーツ大会

同日、訓練の終了後に体育館でダーツ大会が開催され、99人が参加して白熱した空気に包まれました。

校区内の各公民館や公園へ集合し、点呼をした後、太宰府南小学校まで歩いて避難訓練をしました。  
小学校に到着すると体育館で消防署員による救急救命講習と非常食・防災バッグの使用方法の紹介がありました。

3月2日(日)に太宰府南小学校防災訓練・ダーツ大会が開催されました。

## 国分小校区



チーム対抗で大いに白熱!



上手くボールを転がせました

## ペタンク 大会



青空の下で準備体操

年々、子どもや子育て世代の参加者が増えていて、地域でも楽しみな行事の一つになっていきます。

当日はペタンク競技とプレゼント抽選会が行われ、297人が参加しました。抽選会では子どもたちを中心に大盛り上がりでした。

3月9日(日)に太宰府少年スポーツ公園で第13回国分小校区ペタンク大会が開催されました。  
ペタンクとは金属製のボールを転がして目標の球に近づけることで点数を競うスポーツです。性別や年齢を問わず楽しめることから世界中で愛好者が増えています。

自治会活動に興味がある人・詳しく知りたい人は地域コミュニティ課まで